

komitee bestätigte ferner einstimmig den vorgelegten Plan der Arbeitszeitverkürzung sowie den Vorschlag zur Erhöhung der Altrenten, die nunmehr der Volkskammer und der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik zugeleitet werden. Schließlich wurden Vorschläge zur Regelung einiger organisationspolitischer Fragen, die sich aus den Diskussionen in den Parteiorganisationen ergeben haben, einstimmig beschlossen.

Das Zentralkomitee beschloß die Bildung einer Kommission zu Fragen der Jugend.

Das Politbüro wurde beauftragt, einen Aufruf an die Arbeiterklasse und die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik entsprechend der auf dem Plenum geführten Diskussion zu richten.

Berlin, den 14. November 1956